

Communiqué n° 10 du comité de défense de Réza Shahabi

Dans l'après-midi du jeudi 22 décembre 2022, Reza Shahabi a accepté de prendre en considération la demande d'une pléthore de travailleurs, de militants ouvriers, de structures syndicales et de diverses organisations qui ont fait parvenir des messages au Comité de soutien. Reza Shahabi a annoncé, le 22 décembre à 17 h, qu'il suspendait sa grève de la faim.

Reza a annoncé qu'il répondait ainsi à la demande de tous ceux qui l'avaient soutenu en envoyant des messages de solidarité, et lui avaient demandé, par le biais du Comité de soutien, de la suspendre.

Il a déclaré aujourd'hui : "Bien que je voulais poursuivre ma grève de la faim jusqu'à la mort, mais suite à toutes vos demandes, j'ai décidé d'y mettre un terme. Ayant à choisir entre, d'une part mon choix initial, et d'autre part celui fait par le mouvement ouvrier et tous ceux qui m'ont apporté leur soutien, j'ai changé d'avis et accepté leur point de vue.

Le médecin de Reza a annoncé que son état de santé était critique et qu'en plus de son extrême faiblesse, il souffrait également d'une grave anémie.

Les membres de la famille Shahabi ont déclaré qu'il était nécessaire, après 20 mois de d'incertitudes, de pressions physiques et psychologiques, il était nécessaire que les autorités judiciaires agissent immédiatement et libèrent le prisonnier Reza Shahabi.

Le Comité de soutien à Reza Shahabi s'inquiète du caractère critique de sa situation et veut accélérer la guérison. Il demande pour cela aux autorités judiciaires la libération sans condition du travailleur emprisonné

Le comité de défense De Réza Shahabi

Le 22 décembre 2011

k.d.shahabi@gmail.com
k-d-shahabi.blogspot.com